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 西貢區議會旅遊及經濟發展工作小組 (下稱「工作小組」 ) 二○

一三年第三次會議，已在八月二十六日舉行。會上討論的主要事項撮

錄如下：  

 

西貢市內改善工程  

 

2. 每逢週末和假日，大量遊客前往西貢市遊覽，同時帶來交通擠

塞、碼頭附近空地不足以容納遊人、以及輪侯乘坐公共交通公具的空

間不足等問題，因此土木工程拓展處建議進行西貢市內改善工程，以

改善上述問題。土木工程拓展署代表介紹西貢市內改善工程的項目詳

情，包括：  

 

i. 把現時位於西貢碼頭附近的公共運輸交匯處改建為公眾休憩用

地；  

ii. 把現有位於西貢北的公共運輸交匯處改建為專線小巴站及紅色

小巴站，並於美福街興建新的巴士總站及的士站；  

iii .  改善普通道、美裕街與大網仔路，以及普通道與福民路之交界處； 

iv.  興建連接道路以連接美裕街和美源街，以及普通道和宜春街；  

v. 改善普通道及新連接道之交界處、普通道及萬年街之交界處，以

及宜春街和萬年街之交界處；  

vi. 於翠塘路增建旅遊巴士上落客處；  

vii.  進行相關的行人路美化及環境改善工程和其他相關改善 /重置工

程，包括重鋪路面及更換街道設施等。  

 

在可行的情況下，署方計劃於 2013 年年底就建議進行刊憲，並在 2014

年年底開展工程。  

 

3. 工作小組就改善工程給予意見，並建議署方在開展計劃前充份諮

詢市民及持份者，以及注意西貢市內泊車位不足的問題。經討論後，

工作小組支持上述計劃，並建議推薦予 2013 年 9 月 10 日的西貢區議

會全體會議考慮。  

 

 



建議與將軍澳攝影會合作印製相冊  

 

4. 由於將軍澳攝影協會存有大量相片，工作小組將稍後安排成員前

往該協會會址，方便選擇適合用作印製相冊的相片。此外，由於本年

度「促進地區經濟」的預留撥款餘額為 33,250 元，未必足夠應付有關

開支，因此工作小組建議與宣傳及編輯工作小組合作印製上述相冊。 

 

 

探討於萬宜東壩使用電動環保車的可行性  

 

5. 於萬宜東壩使用環保車專案小組已於本年 6月 5日就舉辦環保車

試行日的事宜進行討論。工作小組備悉西貢區社區中心就有關活動提

交的計劃書，並建議稍後再次舉行專案小組會議，就環保車試行日及

參與活動的車種進行深入探討。  

 

 

討論西貢露天食肆帳蓬的事宜  

 

6. 工作小組已於本年 4 月 30 日，就改善西貢市內食肆和商戶非法

霸佔政府土地的情況致函西貢地政署及食物環境衞生署。工作小組備

悉食物環境衞生署於 6 月 4 日就有關事宜致工作小組的覆函，並建議

致函邀請西貢地政署及食物環境衞生署出席下次工作小組會議，以回

應成員的提問。  

 

發展西貢區古道  

 

7. 工作小組備悉由漁農自然護理署擬備的西貢區內古道資料。西貢

區社區中心已就發展西貢區古道的事宜邀請徐月清女士及陳溢晃先

生兩位專家擔任顧問，並邀請工作小組成員就上述事宜進行探討。  

 

8. 工作小組備悉火山探知館的工程即將展開，並預計可於本年 11 月

底完成。漁農自然護理署正跟進火山探知館的室內設計事宜。工作小組

建議邀請該署出席下次工作小組會議，以便交流意見。  
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